
第３５回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和５年４月２５日（火） 午前８時５５分～９時３０分  

 

２．場  所 真室川町役場 ３階会議室３０１・３０２ 

 

３．議  事  

     

    ・報告第４４号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

    ・議案第８７号 農地法第３条の規定による決定について 

    ・議案第８８号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

     

                                                 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

髙 橋 清 美 梁 瀬 裕 藤 山 梅 子 髙橋慎知子 

五十嵐三紀夫 川 又 義 弘 沼 澤 一 夫   

    

 

（２）欠席委員 

庄 司 稔 小 松 栄 富   

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

髙 橋 正 彦 新 田 祥 子 小 野 伸 

齋 藤 賢 人   

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

髙橋慎知子 五十嵐三紀夫 

 

事務局長 斉 藤 克 智 

事務局長補佐 木 戸 太 一 

事務局主事 浅井裕美子 

事務局主事 荒 川 大 夢 

事務局主事補 池 田 梨 央 
会計年度任用職員 齊 藤 瑠 依 



 

会  長 

 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

7番委員 

 

 

会    長 

 

 

事務局補佐 

 

 

会    長 

 

各 委 員 

 

会    長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 皆さんおはようございます。このところ寒暖差の激しい天気が続いて

おりますけどもこれから農作業も忙しくなってきますので怪我や体調に

は十分気を付けて頂きたいと思います。それでは早速第３５回の総会に

移りたいと思います。３番の事務報告をお願いいたします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。４番の議事録署名委員は、５番委員と６番委員にお願いいたし

ます。 

それではさっそく議事の方に入らせていただきます。 

報告第４４号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」説

明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ただいま説明していただきましたけれども、何か質問はありませんか。 

 

●●は遠いので借り手が見つかるかどうか。農業委員会で借り手をみ

つけていかないと大変だと思います。 

 

農業委員の皆さん、推進委員の皆さんからも心当たり探していただい

て、なんとか耕作放棄にならない方向にもっていきましょう。 

 

農業委員会を通していないだけで、相対でという話もあるので農業委

員会でも情報収集に努めたいと思います。 

 

質問は他にありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、報告第４４号は決定させていただきます。 

つづきまして、議案第８７号「農地法第３条の規定による許可申請に

ついて」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 



会    長 

 

 

2番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３番委員 

 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

6番委員 

 

 

 

 

 

 

 

2番委員 

 

 

ただいま説明していただきましたが、何か質問はありませんか。 

現地確認はどうでしたか。 

  

 はい。きれいに管理されており問題無いと思います。 

 また先程事務局の説明もありましたが、この農地については、去年の

事務局をしている関係上名義が直ってないことは報告していました。別

の案件で●●さんがこの農地をどうにかしたいという相談があった際

に、まだ名義が直っていなかったので、農業委員会に相談に行くよう助

言しました。８６水害の時に被害にあった農地で、●●さんから買って

くださいと言って売買した土地のようです。昔は売買しても登記を直し

てない事はよくあったようです。 

 

 

 金銭のやりとりは既に済んでいるようなので良いのではないでしょう

か。 

 

 異議なしです。 

 

 異議無しということで、議案第８７号は決定させていただきます。 

 続きまして、議案第８８号「農地利用集積計画（案）の決定について 

」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ただいま説明していただきましたが、何か質問はありませんか。 

 

１７日に現地確認に行ってきました。 

№１の土地は、去年までは●●さんがネギを作っていました。返還さ

れると相談を受け、隣の土地に●●さんが携わっていたので借りてもら

ったらどうかと助言したところ、今回の集積となったようです。 

 №２の土地は、去年は真ん中の土地を●●さんが耕作していたようで

すが、その両側の土地は茅も生えて荒れていたので農地にするのは大変

だと思いました。 

 

はい。№３の現地報告ですが、現在●●さんがニンニクを植えていま

した。きれいに管理されておりましたので問題ないかと思われます。 

 



6番委員 

 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

 

会  長 

 

 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

推進委員 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

はい。№４の現地確認行ってきました。去年は大豆を植えていたと思

いますが、きれいに管理されておりました。以上です。 

 

はい。№１，３，４はきれいに管理されていたということですが、№

２は一部茅が生えて荒れていると報告がありました。何かご質問等あり

ませんか。 

 

補足ですが、№２の滝ノ沢の関連で、大向が基盤整備の対象地区とな

っており将来的には基盤整備の対象になる農地です。 

 

基盤整備の予定だということですが、これから●●さんで管理すると

いうことで心配無いと思います。何か質問等ありませんか。 

 

 

ありません。 

 

 無いようですので議案第８８号は決定させていただきます。推進委員

の皆様、ご意見やご質問ございませんか。 

 

ありません。 

 

 無いようなのでこれで第３５回総会を終了します。ご苦労様でした。 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


